
CENTRO FEDERAL DE EDUCAÇÃO TECNOLÓGICA 

CELSO SUCKOW DA FONSECA CAMPUS VALENÇA 

   

ATA DA 6ª REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO DE 2023  

 

Aos seis dias do mês de dezembro de dois mil e vinte e três, às quatorze horas e quarenta 

e cinco minutos, de forma remota, na equipe CONPUS Cefet Valença, na plataforma 

Microsoft Teams, reuniu-se o Conselho do campus sob a presidência do gerente 

acadêmico Alvaro Monteiro Carvalho, contando com a presença dos conselheiros: Pablo 

Machado Amorim - gerente administrativo, Breno Pereira da Paula - coordenador da 

graduação em Engenharia de Alimentos, Giuliano Magno de Oliveira Condé - 

coordenador da graduação em Administração, Jeimis Nogueira de Castro - coordenador 

do curso técnico integrado ao Ensino Médio, Elton Luis dos Santos Gomes - coordenador 

substituto do curso técnico de Química, Alba Regina Pereira Rodrigues - coordenadora 

do curso técnico de Alimentos, Bruno Silva Lopes - coordenadora do curso de pós-

graduação lato sensu de Temas e Perspectivas Contemporâneas em Educação e Ensino, 

Márcio Pizzi de Oliveira - representante dos docentes, Alberto Silva Cid - representante 

dos docentes, Wallace Alves Paixão Luiz - representante dos técnicos-administrativos, 

Maurício Maynard do Lago - representante de pesquisa. Pedro Ronaldo Ventura Loures 

- representante dos técnicos-administrativos não compareceu à reunião por motivo de 

férias. Anita Bueno de Camargo Nunes - representante de extensão justificou ausência.  

Iniciando a reunião, o presidente da sessão, Prof. Alvaro, apresentou as pautas do dia, 

conforme convocação expedida previamente: 1 - Aprovação da ata da 5ª Reunião 

Ordinária de 2023 (29/11); 2 - Calendário das Reuniões Ordinárias de 2024; 3 -  Avaliação 

do PPC da Engenharia de Alimentos; 4 - Outros assuntos.  

1 - Aprovação da ata da 5ª Reunião Ordinária de 2023 (29/11). Ata aprovada por 

unanimidade, sem modificações. 

2 - Calendário das Reuniões Ordinárias de 2024: o prof. Alvaro propôs seis datas para 

ocorrência das reuniões ordinários do CONPUS em 2024. As datas são as seguintes: 

27/03; 15/05; 03/07; 28/08; 30/10; 11/12. Datas aprovadas por unanimidade.  

3 - Avaliação do PPC da Engenharia de Alimentos. O PPC do curso de Engenharia de 

Alimentos do campus Valença foi enviado em data anterior a esta sessão para que os 

conselheiros pudessem apreciar o documento. Durante a reunião, o coordenador do curso, 

prof. Breno, destacou algumas mudanças propostas, como a curricularização da extensão 

e reformulação de algumas disciplinas. Explicou também que o PPC será enviado para a 

DIACE, que fará análise do documento, no que tange às legislações vigentes. Após a 

explanação do coordenador, o conselho aprovou o PPC por unanimidade.  

Às quinze horas e trinta minutos, não havendo nada mais a tratar, foi encerrada a sessão, 

da qual eu Fernanda dos Santos Rocha - Secretária do Gabinete, lavrei a presente ata, que 



depois de aprovada, será assinada por mim e pelo gerente acadêmico do campus Valença. 

Valença (RJ), 06 de dezembro de 2023. 
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